

Case Study

Gemeindezeitung Thal

komma4 begleitet die engagierte Marktgemeinde Thal bei Graz seit mehreren Jahren bei der regelmäßigen Herausgabe ihrer Gemeindezeitung – von der Redaktionsplanung bis zur fertigen Ausgabe. Dabei ist komma4 zentrale kommunikative Schnittstelle zwischen dem Bürgermeister Matthias Brunner, der Gemeindeverwaltung und den lokalen Vereinen und Initiativen.

Die Leistungen umfassen

- die umfassende redaktionelle Betreuung: komma4 entwickelt neue Rubriken, textet eigene Beiträge, führt Interviews mit Persönlichkeiten aus der Region – darunter auch prominente Gesichter wie Michael Gregoritsch, Dr. Helmut Marko oder die Band Alle Achtung – und sorgt mit frischen Ideen dafür, dass jede Ausgabe spannend und abwechslungsreich bleibt.
- Parallel achtet komma4 darauf, dass Inhalt und Design perfekt harmonieren. Jeder Text wird von komma4 lektoriert und auf höchste sprachliche Qualität geprüft.

Das Asset dabei: komma4 verfügt auch über journalistisches Know-how und die Gestaltung und Herausgabe regionaler Zeitungen.

Informationsgehalt für die ganze Gemeinde

Durch eine enge Abstimmung, proaktive Themenfindung und einem feinen Gespür für die Bedürfnisse der Leser:innen ist die Gemeindezeitung ein lebendiges und gehaltvolles Sprachrohr für die gesamte Gemeinde geworden – und komma4 ist stolz darauf, diesen Erfolg aktiv mitzugestalten.